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Abstract (en)
The folding mechanism has a first folding roller (12), a pair of counter-rotating folding rollers (14,16) and an adjustable folding pocket (20), with
evaluation of the supplied sheet length between the detection of the sheet entry and the detected deflection of at least one of the folding rollers
upon formation of the fold. The deflection of the folding roller may be detected via a bearing lever and associated expansion measuring strips, or a
piezoelectric sensor. A register regulation method for an envelope folding mechanism is independently claimed.

Abstract (de)
Durch die Erfindung wird ein Taschenfalzwerk mit einer ersten Falzwalze (12) und zwei weiteren, gegenläufig rotierenden, falzbildenden Falzwalzen
(14, 16) und einer einstellbaren Falztasche (20) bereitgestellt. Mit der Erfindung soll ein Taschenfalzwerk geschaffen werden, mit dem die
Bestimmung des Zeitpunkts der Falzbildung ermöglicht ist. Hierzu sind in dem Taschenfalzwerk Mittel (18) zur Erfassung des Bogeneinlaufs
vorgesehen. Weiterhin weist das Taschenfalzwerk Mittel (30) zur Erfassung der Auslenkung wenigstens einer der falzbildenden Falzwalzen (14,
16) bei der Falzbildung auf. Schließlich sind Mittel (32, 34) zur Bestimmung der zwischen Bogeneinlauf und Falzbildung geförderten Bogenlänge
vorgesehen. <IMAGE>
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